

"ça bouge l'été ! Chez Les Lucioles"



Cet été 2017, les enfants de l'accueil de loisirs « Les Lucioles » de Chantérac, ont pratiqué des activités sportives et ludiques dans un esprit sportif. Du plus petit au plus grand chacun a pu s'initier avec Michel



intervenant sportif au Golf, Tchoukball, Hockey sur gazon et de la



motricité. Les plus de 8 ans ont participé à l'été sportif du CDG24. Les intervenants leur ont proposé : du tchouk sur sable, du tir à l'arc et du judo. L'après midi tous ont pu se baigner à la Jemaye. Stéphane de l'association (POP) a fait découvrir la course



d'orientation : les binômes composés d'un maternel et d'un primaire ont participé avec enthousiasme. Pour l'originalité, une structure



gonflable de Foot Fléchettes dans l'ALSH et une sortie accro'branche. En Août



l'association Départementale Handisport a fait découvrir aux enfants que l'on peut faire du sport en étant porteur de Handicap. Les enfants ont adoré cette intervention, merci aux bénévoles. L'équipe quant à elle a organisée des grands jeux, de la découverte de sports du monde ou traditionnels. Pour compléter le programme et faire plaisir à chacun, il y a eu : des activités



manuelles coupe géante en papier mâché, du théâtre pour les plus petits avec Samantha intervenante professionnelle. Des batailles d'eau et les manèges de la fête de Chantérac. Un été mouvementé et joyeux.

